
令和４年３月臨時教育委員会会議録  

１ 日 時   令和４年３月２３日（水）１４時２０分 

２ 場 所   本館３階 特別会議室 

３ 出席者   教育長  片平慎一 

教育委員 河本直子、衛藤修身、佐野正靖、太田かおり 

４ 欠席者   なし 

５ 事務局   教育部長    船津喜久男 

学校教育課長  松永嘉伸 

学校指導課長  森 秀輔 

教育施設課長  北原鉄也 

生涯学習課長  米満孝智 

学校指導課課長補佐 掛橋賢議 

生涯学習課課長補佐 田代磯政 

学校教育課教育総務係長 野中康伸 

６ 傍聴人   ５人 

７ 議事日程  別紙のとおり 

８ 議事次第  別紙のとおり 



臨 時 教 育 委 員 会 議 事 日 程 

令和４年３月２３日（水）１４時２０分 

１   議決事項 

       第１１号議案 

        学校医の委嘱について 

       第１２号議案 

              学校薬剤師の委嘱について     
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［開会時刻：１４時２０分］ 

船津教育部長 

片平教育長 

松永学校教育

課長 

片平教育長 

衛藤教育委員 

片平教育長 

松永学校教育

課長 

衛藤教育委員 

松永学校教育

課長 

片平教育長 

ただいまより令和４年３月臨時教育委員会を開催いたします。進行

は片平教育長にお願いいたします。 

本日の議題につきましては、第１１号議案 学校医の委嘱について、

第１２号議案 学校薬剤師の委嘱についてです。 

最初に第１１号議案 学校医の委嘱について、松永課長説明をお願い

します。 

中間北小学校、中間南小学校、中間中学校の学校医につきまして、 

遠賀中間医師会からそれぞれ推薦されました、むた医院の渡辺裕美子

様、豊川内科・循環器内科クリニックの豊川毅様、桑原産婦人科医院

の桑原正裕様に学校医を依嘱したいので、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第２５条第２項第４号及び中間市教育委員会事務委

任規則第２条第１２号の規定により、委員会の議決を求めるものでご

ざいます。ご審議の程よろしくお願いいたします。 

ただいま提案がございましたが、それについてご質問、ご意見等は

ございますでしょうか。衛藤教育委員。 

学校医や学校薬剤師の場合には、任期はないのでしょうか。 

松永課長。 

任期はございません。 

任期がないということは、本人から辞退の申し出がないと任期は続

くという理解でよろしいでしょうか。 

おっしゃるとおりでございます。医師会に推薦されておりますこと

から医師会に相談されて退任される場合は、医師会に後任の推薦を

お願いしております。 

よろしいでしょうか。他にございますでしょうか。 
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教育委員 

片平教育長 

松永学校教育

課長 

片平教育長 

衛藤教育委員 

片平教育長 

教育委員 

片平教育長 

それでは、第１１号議案 学校医の委嘱についてでございますが、よ

ろしいでしょうか。 

≪了承≫ 

それでは続きまして、第１２号議案 学校薬剤師の委嘱について、松

永課長説明をお願いいたします。 

中間西小学校の学校薬剤師につきまして、遠賀・中間薬剤師会から

推薦されました、あやめ調剤薬局の和泉長文様に学校薬剤師を依嘱

したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２５条第

２項第４号及び中間市教育委員会事務委任規則第２条第１２号の規

定により委員会の議決を求めるものでございます。ご審議の程、よ

ろしくお願いいたします。 

ただいま説明がございました学校薬剤師の委嘱について、ご質問、

ご意見等はございますでしょうか。衛藤教育委員。 

第１１号議案に戻りますが、学校医の中で、医師会に入られている

医師が推薦されて、入られていない医師は、推薦者として挙がって

こないと理解してよろしいのでしょうか。 

医師会が責任をもってバックアップするということから、医師会に

入られている医師を推薦していただいております。 

他はよろしいでしょうか。 

それでは、第１２号議案 学校薬剤師の委嘱についてでございます

が、よろしいでしょうか。 

≪了承≫ 

以上で、令和４年３月臨時教育委員会の議決事項が終わりました

が、他に何かございますでしょうか。 

ないようですので、以上をもちまして、令和４年３月臨時教育委員

会を閉会いたします。お疲れ様でした。 




